

けやきっ子

四日市市立羽津北小学校

令和3年3月8日発行

No. 25

文責：校長 植松 佳子



6年生を送る会

3月1日、2日に「6年生を送る会」を行いました。今年は感染症対策で、残念ながらリハーサルを保護者の皆様にご覧いただくことができませんでした。本番も、全校が集まって行うことは取りやめ、3月1日、2日の二日間に分けながら、各学年が順に体育館に入って6年生に感謝の気持ちを伝える形で実施しました。各学年とも精一杯の気持ちを込めて発表することができました。

♡3月1日♡ プログラム1番 1年生「LOVE 6年生」

たくさんの「LOVE」の気持ちを6年生に伝えました。



プログラム2番 2年生「咲きほこれ 6年生！！」

カスタネットとボディパーカッションで「ありがとう」の気持ちを6年生に伝えました。



プログラム3番 3年生「ダイナマイトのような笑顔のプレゼント」

お笑いとダンスは3年生とは思えないほどの出来栄で、6年生の子どもたちも笑顔いっぱいでした。



プログラム4番 ひまわり学級「みんなでNiziU」

ひまわり学級は、先日羽津中学校で行った学習発表会の出し物を披露してくれました。沢山の人の前で披露するので少し緊張気味でしたが、精いっぱいがんばりました。



♡3月2日♡ プログラム1番 4年生「リメンバーミー 思い出と共に」

「茶色のこびん」のリコーダー演奏と「リメンバーミー」の合唱奏でした。とても素敵な音色を、体育館に響かせてくれました。



プログラム2番 5年生「よみがえれ思い出！」

事前に6年生にアンケート調査を行い、6年間の思い出を辿りました。さすが5年生。趣向を凝らした出し物で、6年生の子どもたちも懐かしそうに、当時のことを思い出す様子がありました。



プログラム3番 6年生 お礼の出し物 合唱「明日の空へ」

6年生の歌う姿は、5年生の子どもたちが代表で直接見せてもらいました。4年生以下の子どもたちは、各教室で動画を見ました。6年生の合唱「明日の空へ」は、卒業式でも歌う予定です。



6年生を送る会は5年生の実行委員会の子どもたちが中心になって、5年生が企画運営してくれました。5年生の素晴らしい働きで、思い出に残る素晴らしい「6年生を送る会」になりました。

4月から最高学年です。今の6年生のように素晴らしい最高学年になって、より良い羽津北小学校を作り上げていってほしいと思います。

